
学園祭

2011.09.05

 ホストファミリーの美奈⼦ちゃんは私と同じ⾼校に通っていて、同じクラスで授業を受けることになっている。おとといの午後に⼤阪に着いたばかりだけど、昨⽇は学園祭な
ので、⼀緒に学校に⾏った。ホストファミリーから⼤⼿前⾼校まで約⼀時間かかるけど、電⾞で美奈⼦ちゃんとおしゃべりしたりして、楽しかった。⼤⼿前⾼校は⼤阪城のすぐ
そばにあって、広くてきれいな学校です。

 学校に着い時、⽣徒たちが忙しく準備をしていた。うちのクラスは喫茶店をやってホットケーキやジュースなどを売っていた。私は喫茶店の受け取りや案内係りをやって、学
校のあちこちを⾒回して、いろいろ体験して、初めての学園祭で楽しかった。

 クラスの担任先⽣が学校を案内してくださって、すごく熱⼼な先⽣です。それから各科⽬の先⽣から教科書を貸してもらって、17冊もくださった。「休み時間を利⽤して予習
してね」と⾔われて……⼤変だ。⼤⼿前⾼校の⽣徒はみんな勉強家で、授業も普通の⾼校より難しそうだ。しかも⼆週間後はテストだって……きついなあ~~~

 最後は体育館の⾼い舞台で学校全員の前で⾃⼰紹介をしました。同じ留学⽣でニュージーランドから来た⼀⼈の男の⼦も⼀緒だった。すごくうれしかった。

 本当に楽しかった。

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



中秋節

2011.09.13

昨⽇は中国の中秋節です。

初めての海外での中秋節、初めての家族と⼀緒じゃなかった中秋節、初めての⽉餅も蟹も⾷べなかった中秋節。寂しい感じは少しだけあったけど、それほどでもなかった。

パソコンで家族とSkypeでいろいろしゃべったりして、⽗は⼣⾷で⾷べた⼤きな蟹を⾒せてくれた。⼀時間の時差と海を越えて、家族とは、ずっと⼀緒だと思った。

ホストファミリーのお⺟さんは⽉⾒団⼦を作ってくれた。形は中国の「元宵」と似ているけど、元宵と違って、練った漉餡或いは粒餡を団⼦の上に乗せて⾷べるのです。すごく
おいしかった。

ホストファミリーの近くに住んでいる⼦供たちが近所の家で「お⽉⾒泥棒」のお菓⼦を取って、あちこちを⾛って回った。ちょっと羨ましい感じがしたけど、⼀緒にできなくて
残念です。

中国での家族全員揃ってにぎやかな中秋節ではなかったけど、楽しい思い出もたくさん残りました。本当に、よかったです。

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



剣道部

2011.09.14

部活動は学校に⾏く初めての⽇から始まっていました。前から剣道に興味を持っていてやりたかったので、剣道部に⼊ることにしました。今⽇までちょうど⼀週間参加しまし
た。今は基本的なもの、摺り⾜とか素振りなどを練習しています。剣道をやるのは初めてだから、⾜が怪我をしたり、肩や⼿が痛くなったりしていろいろ⼤変だけど、みんなと
⼀緒に練習するのは本当に楽しいことです。剣道部のみんなもとても親切に教えてくださったり、私のやり違ったところを直してくださったりして、すごく感動しました。

剣道部は毎週⽉曜⽇から⼟曜⽇まで毎⽇練習がありますが、⼤⼿前⾼校は進学校として、勉強は忙しい上に、夜には定時制の授業もあるので、部活動は５時すぎまでに終わらな
ければなりません。でも、練習時間は短いとはいえ、みんなが⼀⽣懸命真剣に剣道をやっています。汗がぽたぽた流れても休まずに練習しているみんなの様⼦を⾒て、私も⼀緒
に頑張らなければいけないと決⼼をしました。

毎週の⽔曜⽇はトレーニングで、全員で学校の近くの⼤阪城公園でランニングをします。⼤阪城はとてもきれいなところです。ランニングをするのはちょっとしんどいかもしれ
ないけど、「太閤様のお城」の中を⾛るのはなかなか⾯⽩いことだと思います。

先週の⽇曜⽇、⼤阪城の中の修道館で剣道の試合があったので、私も⾒に⾏きました。残念ながらうちの学校は勝たなかったけど、みんなすごく盛り上がって精⼀杯頑張りまし
た。⽇本⾼校⽣の剣道の試合が驚くほどレベルが⾼くて、⾒ていたら⾃分もすぐ剣道をやりたいと思ったのです。⾃分は剣道部に参加して、本当によかったと思います。

これから、続けて頑張ります︕

 

⼤阪城天守閣です〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



修学旅⾏（⼀）

2011.10.07

⼗⽉⼀⽇から四⽇まで、修学旅⾏で⿅児島に⾏きました。⼀⽇の朝、⼆年⽣全員がＪＲ新⼤阪駅に集合し、テストの後の楽しい旅⾏を始まりました。

午後⿅児島に着いたら、すぐ球磨川でラフティングをやりました。球磨川は熊本県内最⼤の川であり、最上川、富⼠川と並ぶ⽇本三⼤急流の⼀つでもあります。ゴムボートで激
流と荒々しい岩場を突き進み、六⼈チームで⼒を合わせてボートを漕ぎながら周りの⾒事な眺めを楽しみました。川に⼆回も⼊って泳んだり遊んだりしました。ちょっと寒かっ
たですけどとても楽しかったです。みんなすごく盛り上がって、⼤きな声で叫びだして、全員川に⼊って笑いながら⽔合戦をやりました。最後になって私はボートの前に座って
いました。波が打ち寄せて、ちょっと危なかったですけど、特別ですばらしい体験だったと思います。

球磨川下がり

球磨川です〜〜〜

次の⽇の午前、垂⽔市でカンパチ餌やり体験をしました。船に乗って海を出て、涼しい⾵で気持ちよかったです。いい天気に恵まれて、桜島の眺めはすばらしかったです。

桜島です〜〜〜

聶迎煊さんの⽇記



カンパチ餌やり

それから刺⾝を作る体験をしました。⾃分でカンパチを切って、醤油をつけて⾷べてみたら、とてもおいしかったです。ついでに、そこで中国の⾹港から来た観光団の⼈たちと
出会いました。いろいろ話し合って、うれしかったです。

カンパチを持っている〜〜〜

刺⾝を作っている〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです



修学旅⾏（⼆）

2011.10.07

垂⽔で⼆⽇間⺠泊しました。毎晩温泉に⾏って、楽しかったです。⺠泊先の⽅はとても親切でした。地区の運動会を⾒に⾏ったり、ゴルフをしたり、料理教室でピザを作ったり

しました。楽しかったです。

運動会〜〜〜

⺠泊先の近く〜〜〜

朝の桜島〜〜〜

フェリー〜〜〜通学する⾼校⽣は、毎⽇ここで船に乗るだって

聶迎煊さんの⽇記



料理教室の外

⾃分で作ったピサ〜おいしかった〜

最後の夜は指宿に⾏って、海辺のホテルに泊まりました。部屋の中から海が⾒えて、美しかったです。⼣⾷の後、みんなが屋外ガーデンに集まって、全体レクレーションをしま
した。

ホテルからの眺め〜〜〜

全体レクで漫才〜



盛り上がっている〜

次の⽇は残念ながら、⾬が降ってしまいました。知覧特攻平和会館と桜島展望台に⾏って⾒学しました。次は⿅児島市内⾃由研修で、お昼は⿅児島有名なラーメンと⽩熊と⾔う
アイスを⾷べました。おいしかったです。

篤姫になった・・・・・・

⼤久保利通

⽩熊〜〜〜おいしかった〜〜〜



さぞ疲れたと思うけど、全滅とは・・・・・・

四⽇間はちょっとう短いですけど、初めて⽇本のクラスメートとの修学旅⾏は「めっちゃ楽しかったやで〜〜〜」

これは⽇本語で投稿されたものです



天津飯

2011.10.10

昨⽇、レストランで天津飯を⾷べました。おいしかったですけど、私、どうしても⾔うのは、天津には、天津飯と⾔うものがないのです︕「天津飯」とは、天津丼と蟹⽟丼と⾔
う名も呼ばれている「⽇本⽣まれ」の中華料理です︕>_<

⽇本に来て⼀ヶ⽉、周りの⼈に何度も「天津飯おいしいよね」と聞かれました。本当に、「天津飯」は中国のレストランで提供されるメニューには存在しないのです。

まあ、おいしかったと思いますけど……

天津飯

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記





華道

2011.10.10

 今⽇は友達と⼀緒に華道未⽣流展に⾏きました。お花は美しかったです。お茶とお菓⼦もいただきました。とてもおいしかったです。

「⽣命ある造形」と⾔われる⽣け花、「⾊彩の多様性のなかに、統⼀・調和を求めることが⼤切なのである」を求めている未⽣流。お花のきれいな姿を楽しむ中で、私は思わず
気持ちが落ち着きになり、⾝近に⼤⾃然を感じるようになりました。

 初めての⾃分の⽬で⾒る⽣け花、初めての⽬の前でやる茶道。⽇本⽂化、少しずつの体験。

⼗五管 寄せ筒

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



⼤阪城

2011.10.22

 今⽇は友達と⼤阪城に⾏きました。（学校のすぐ隣だけど、ゆっくり⾒るのは今⽇が始めて……）

 午前中は部活動で、お昼は友達と三⼈でお好み焼きを⾷べに⾏きました。

お好み焼きさんで撮った〜〜〜とてもおいしかった

それから⼤阪城に⾏って、天守閣にも⼊りました。前は何度も⼤阪城に来たことがありますけど、天守閣に⼊るのに６００円かかるので、今⽇は初めてです（＞＿＜）。天守閣
の中は⼩さな博物館のようで、いろいろ歴史のあるものがあります。

⼤阪城は豊⾂秀吉が築いたので、「太閤様のお城」とも呼ばれています。姫路城、熊本城と共に、⽇本三名城の⼀つとして世界中で有名です。 観光客の中で、中国⼈もたくさ
んいます。今⽇も⼀⼈の中国⼈に中国語で頼んで、写真を撮ってもらいました。

学校は⼤阪城の隣ですから、たくさんの運動クラブは⼤阪城でトレーニングをします。剣道部も毎週⼤阪城を回ってランニングします。

今⽇は友達三⼈でとても楽しかったです。⼤阪城、⼤好きです。

 

修道館。ここで剣道とか柔道とかの試合を⾏います。

聶迎煊さんの⽇記



楽しい三⼈〜〜〜

緑いっぱい〜

⼊る前に、ここで⼿を洗う。つまり、「清め」

⼤阪城



天守閣

この号砲、私の学校の⽅向に向かっている（＝＿＝）



⼤阪夏の陣

天守閣の展望台

ちょっと暗くなった  ⼤⼿⾨です〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです





カラオケ

2011.12.10

  いよいよ中間テストが終わって、友達と⼀緒にカラオケに⾏きました。⽇本でカラオケは初めてなので、とても楽しかったです。私は中国語、英語、⽇本語の曲をたくさん歌
いました。中国のカラオケでいつも歌った曲もいっぱいあって、うれしかったです。みんな歌がうまくて、試験が終わったばかりですから、五時間も歌って、とても盛り上がり
ました。

 

同じクラスの⼥⼦七⼈〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



私の胴着姿〜〜〜

2011.12.10

今⽇は⼀応胴着と袴だけの写真〜 胴や籠⼿や⾯などはまた今度〜〜〜

構え

振りかぶる

〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記





クリスマスパーティー

2011.12.30

 24⽇に、新しいホストファミリーのお⺟さんの友達の家で開いたクリスマスパーティーに⾏きました。ごちそうがいっぱいです。みんなでプレゼントと交換して、楽しかった
です。その家のお姉ちゃんとも仲良くできました。みんなは中国のことに興味を持って、いろいろ話し合いました。

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



いよいよ新年

2011.12.30

もうすぐ2011年が終わり、2012年に⼊る。⽇本に来て四か⽉間、たくさんの友達を作って交流して、いろいろなことを体験して、本当に楽しかったです。新しい⼀年を迎え、
学校の勉強も、部活も、交流活動も、残念を残さないように、さらに頑張っていきたいと思います。

今年の最後の部活で、みんなで剣道場を⼤掃除してから、焼⾁とカラオケに⾏きました。昼から夜⼋時まで、とても盛り上がりました。

 

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



茶道をやってみた〜〜〜

2012.01.11

冬休みの時、ホストファミリーのお⺟さんの友⼈の家に⾏って⾷事した後、茶道を体験してみた。他の⼈がやるのを何回も⾒たことがあるが、⾃分の⼿でするのは初めてだ。茶
道をする時は、⼼がとても落ち着いている。お茶が⼤好きです〜

速くしたら泡が出る〜〜〜

飲む前はまず、回る〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



着物を着ました〜〜〜

2012.01.11

お正⽉で⼀番うれしかったことは、何といっても、着物を着たことです︕ホストファミリーのお⺟さんが結婚した時に着た振袖だそうです。私にとってはちょっと⼩さいですけ
ど・・・・・・  美しい着物です〜

 

 

 

聶迎煊さんの⽇記



 

これは⽇本語で投稿されたものです



中間研修 in 宮崎

2012.02.12

  中間研修、あっという間に終わってしまいました。

 

半年振りの友達と会うのはうれしいことだが、わずか五⽇間で分かれるのは、本当につらいことだ。でも、この友情が⼼の中に根を下ろしているからこそ、われわれは前に向か
って困難を乗り越える勇気があるのだ。この⼀年間、交流と⾔っても勉強と⾔っても、やはり、「仲間との出会い」が⼀番重要なことだと私は思う。悪いけど、いつもまじめな
態度で重い話を⾔ってしまって、友達に「官⽅」と⾔われることもある。でも、それは本当にいつも私の頭に浮かぶ考えだ。空港で分かれるとき、泣いてしまった⼈がたくさん
いる。⼀緒に遊ぶ時間と⾔えば、実は⼆週間も超えないぐらい短かったが、われわれは、本当の「仲間」だ。こういうところで「正真正銘」と⾔う四字熟語を使うのが相応しい
かどうかちょっと⾃信はないが、そういう気持ちは、みんながちゃんと理解できると思う。

 

さて、まじめな話を置いといて、中間研修の⾯⽩いことを振り替えよう。

 

 

 

まず、凯易の誕⽣⽇〜（拍⼿〜〜〜）

 

ガリレオ⼆⼈組み・・・・・・（写真、使わせていただきます・・・）

 

聶迎煊さんの⽇記



椎茸をつくる〜駒打ち〜

 

泊まった農家----「かたすみ」から撮った、きれいな川〜

 

⼣⾷︕超豪華︕〜

 

そば・・・・・・

 



⽵箸・・・・・・

 

バイキングのお店の前・・・

 

えび味のアイス︕︕︕

 



あはは〜

おほほ〜

 

・・・・・・

 

 

 

楽しかった。みんなと⼀緒に、本当に楽しかった。

これは⽇本語で投稿されたものです





⼤阪地⽅裁判所

2012.04.15

⼤阪地裁⾒学︕

裁判所の仕事、法廷で⾏われる裁判の⼿続についての説明を聞いてから、実際に裁判を傍聴しました。

 

きれいな中之島にある⼤阪地裁・・・

 

裁判⻑の椅⼦〜〜〜ははは

 

 

ついでに、中之島の近くの景⾊・・・

聶迎煊さんの⽇記



 

 

 

まあ・・・ ⼤阪って、ええとこやわ〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです



5⽉18⽇は学校のコーラス⼤会︕

2012.04.23

 5⽉18⽇は学校のコーラス⼤会︕ 毎⽇練習頑張ってます〜

『ある真夜中』と⾔う四重合唱の曲で、私はソプラノです〜〜〜明⽇も朝練︕ファイト

これは⽇本語で投稿されたものです

聶迎煊さんの⽇記



京都・⾦閣寺・⿓安寺

2012.04.29

春休みの時に、友達と⼀緒に京都に⾏きました。有名なお寺、⼆ヶ所を⾒に⾏って、古い都のすばらしい⽂化体験でした。

 

 

まずは、⾦閣寺です。初めて⾦閣の名を知ったのは、中学時代に、三島由紀夫の作品「⾦閣寺」を読んだ時でした。その⼩説の内容は⼀先ずおいといて、⽇本⽂学に触れたばか
りの私を感動させたのは、やはり⾦閣の美しさが⽬の前に浮かぶほど、三島のきれいな⽂章でした。そのころから、ぜひとも⼀度、⾃分の⽬で⾦閣を⾒たいと、⼼の中で決めた
のです。

 

好天に恵まれて、ぴかぴかで美しい⾦閣を⾒せていただきました。

⾦閣で使われている⾦箔は、ただの⾦箔だけではないようです。「五倍箔」と呼ばれる通常の五倍の厚みのある⾦箔なのです。

鏡湖池、鏡のようで⾦閣を映しています。⼼もまるで鏡のようにきれいになっています。

 

 

聶迎煊さんの⽇記



 

 

 

続いて、⻯安寺です。このお寺を知ったのは、⽇本に来てからのことです。枯⼭⽔の代表作として有名ですから、⽇本史の試験でもよく出される問題です。（・・・・・・）

 

 



これは追加です・・・ 屏⾵に漢詩が書いてあったのです。「采菊东篱下，悠然见南⼭」

 

 

京都は古い都として、⼤阪とは町の雰囲気がずいぶん違うのです。歴史も⽂化も勉強になれるところです︕⼤阪と同じ、「ええとこ」︕

これは⽇本語で投稿されたものです



京都・祇園・都をどり

2012.04.29

春休みに、京都の祇園甲部歌舞練場へ有名な「都をどり」を⾒に⾏きました。

都をどりは⻑い歴史があり、第⼀回⽬の開催は明治五年でした。今年はちょうど140年⽬です。歌題は毎年変わり、今年は⼤河ドラマの影響を受けたのかも知れませんが、歌題
は「平清盛所縁名所」です。

 

 

 

 

 

 

 

茶券付きのチケットなら、観覧する前にお茶席にて芸妓さんのお點前を楽しめます〜〜〜

 

聶迎煊さんの⽇記



 

 

劇場内です。

 

 

 

 

 

都をどりの様⼦

 

 



舞妓たちによる演奏

 

 

（すみません、撮影禁⽌なので、これは今年の写真ではないです。皆さんに都をどりの様⼦を⾒せるʼために、去年の写真を載せました）

 

本当にすばらしかったです︕⾔葉が出ないほど感動しました。⽇本舞踊、すごいです。
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